

## STRASBOURG, VILLE SOLIDAIRE : CRÉATION D'UNE BANQUE

24 septembre 2014 • *Economie solidaire*



**La Banque de l'Objet, créée cette année à Strasbourg à l'initiative d'un collectif d'associations se fixe comme mission d'apporter une aide à des personnes faisant face à des difficultés matérielles et économiques en collectant des invendus auprès de commerçants et de fabricants.**

Cette action s'inscrit dans une **démarche de solidarité et de lutte contre le gaspillage.**

Tout produit pouvant trouver son utilité dans l'équipement de la maison (mobilier, vaisselle, literie, appareils électroménagers, matériaux d'aménagement et bricolage) ou la vie courante d'une famille (textile, fournitures scolaires, produits d'hygiène et d'entretien..) est le bienvenu.

L'Association, trie et stocke ces produits avant de les distribuer gratuitement aux familles et aux personnes démunies via les associations partenaires.

Après seulement trois mois de fonctionnement 10 associations œuvrant dans le secteur social, ont déjà bénéficié de 7315 articles pour une valeur de 19 350 €. Essentiellement du linge de maison, des ustensiles d'entretien et de cuisine, du matériel scolaire, des produits d'équipement (ampoules, piles...) et du bricolage.

Les besoins sont importants ! L'association est à la recherche de nouvelles entreprises partenaires et d'équipements d'occasion - surtout des étagères - qui lui permettraient une meilleure organisation de son espace de distribution.

Contact : [agnes.sadowska@banquedelobjet.fr](mailto:agnes.sadowska@banquedelobjet.fr)